

auront réussi à localiser. Ceux à qui l'idée viendrait d'envoyer un cadeau seront bien inspirés. L'opportunité en est incontestable. Il serait regrettable cependant qu'un seul des Anciens fasse taire ses souvenirs, se prive du bonheur de revoir ses condisciples, compromette le projet d'association parce qu'il est dans l'impossibilité de donner beaucoup ou de donner quelque chose.

L'entrée de l'association sera ouverte à tous les Anciens de Berthier, sans aucune restriction. L'utilité d'une organisation de ce genre, et pour le Collège et pour chacun des anciens élèves, est indiscutable. Ceux qui habitent Montréal devraient, semble-t-il, y attacher une importance toute particulière. Etant donné leur nombre, ils pourraient se constituer en un "cercle d'amusement" qui les mettrait habituellement en contact, leur procurerait l'occasion de se protéger et de s'aider mutuellement.

Une réunion préparatoire sera probablement tenue à Montréal, d'ici quelques semaines. La date et le lieu seront annoncés dans les principaux journaux.

*Camille Tessier.*

P.S. — Le principal organisateur est le R. Fr. J.-A. Larose, c. s. v. C'est à lui que l'on pourra adresser toutes les communications. Son dévouement et sa ténacité sont gages du succès de l'entreprise.